

Pfingstferien in der Ferienbetreuung der Erich Kästner Grundschule

Juchhu es waren wieder Schulferien. Und dieses Mal ließ sich das Wetter nicht lumpen. Zwei Wochen Ferienbetreuung, in denen wir viel draußen sein durften, Wasseraktivitäten mitnehmen konnten, natürlich viel Eis aßen und einfach die Ferien genossen.

Die 1. Woche stand unter dem Motto „Wir heben ab“. Die Kinder bastelten aus verschiedensten Materialien Flugzeuge. Zum Beispiel ein Flugzeug aus einer PET-Flasche, oder aus Wäscheklammern viele kleine Flugzeuge, die zu einem Mobile zusammengehängt wurden. Bei unserem Ausflug besichtigten wir weitere Fortbewegungsmittel, nämlich im Verkehrsmuseum.

Und zum Abschluss der Woche gab es noch ein Weit-Flug-Wettbewerb mit selbstgebastelten Papierfliegern. Der Sieger bekam einen Pokal.



In der 2. Woche wechselten wir das Fortbewegungsmittel von der Luft zum Wasser, mit dem Motto „Ahoi Kapitän“. Aus Korken entstanden kleine Segelboote, die wir am Tuchenbach schwimmen ließen. Aus dem Wald gesammelte Naturmaterialien wurden in ein Segelboot-Mobile verwandelt. Und zum guten Schluss wurden die Kinder selbst zum Bootskapitän auf den Gewässern des Playmobil Funparkes.

Wie immer waren die Ferien viel zu schnell vorbei. Jetzt freuen wir uns auf viele Anmeldungen für die Sommerferien. Es werden 6 Wochen Ferienbetreuung angeboten, unter der Voraussetzung, dass mindestens 5 Kinder pro Woche angemeldet sind. Zu beachten ist, dass alle Kinder, die im September in die Erich Kästner Grundschule eingeschult werden, bereits in der Woche vom 04.09 bis 08.09.2023 auch bei der Ferienbetreuung angemeldet werden können.



Es grüßt herzlichst
Das Mittags-, Hausaufgaben- und Ferienbetreuungsteam